



# Critica Oposición ausencia de CSP

REFORMA / STAFF

La Oposición criticó que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, no estuviera en la Ciudad de México y que estuviera en camino a Michoacán cuando ocurrió el choque de ayer en el Metro.

La Mandataria capitalina viajó en 2022 a otros estados en 28 ocasiones a firma de convenios con administraciones estatales, presumir acciones de su Gobierno, asistir a mítines de candidatos de Morena y a tomas de posesión.

"Sus aspiraciones políticas no pueden estar por encima de la seguridad del Metro, cuando millones de capitalinos lo utilizan como principal medio de transporte", señaló la Alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón.

"También, es inaceptable la ausencia de la Jefa de Gobierno en una Ciudad que requiere gobernante de tiempo completo".

El Grupo Parlamentario del PAN local exigió a la Mandataria el cese del director del Metro, Guillermo Calderón, tras el choque registrado en la Línea 3, que dejó un muerto y decenas de lesionados.

"Ya no tiene caso pedir la comparecencia de Guillermo Calderón, lo que hay que exigir en este momento a Claudia Sheinbaum es el cese del titular del Sistema de Transporte Colectivo, Guillermo Calderón, y exigirle a ella que se concentre en la Ciudad", resaltó.

En tanto, el diputado federal Héctor Saúl Téllez cul-

pó a la Mandataria de ser la principal responsable de los hechos y criticó la disminución de los recursos destinados a este medio de transporte.

El legislador Anibal Cañez, quien planteó incrementar el presupuesto del Metro, lo cual fue desechado por Morena, destacó que esta situación se pudo evitar.

"Viajar en el Metro de la Ciudad de México es una práctica de alto riesgo, un día y al otro también tenemos accidentes (...) fue un accidente culpa de la negligencia del Gobierno", indicó.

La diputada federal Wendy González exigió la renuncia de la Mandataria.

"No se trata de tener un cargo de lunes a viernes, la Jefa de Gobierno no entiende", dijo.



Wendy González, diputada federal

**/// No se trata de tener un cargo de lunes a viernes, la Jefa de Gobierno no entiende (...) exigimos la renuncia de Claudia Sheinbaum si no es capaz de Gobernar'.**



Lía Limón, Alcaldesa de Álvaro Obregón

**/// Es indignante que mientras la Jefa de Gobierno gasta 750 millones de pesos en publicidad para hacer campaña, no haya recursos para dar mantenimiento al Metro'.**



Anibal Cañez, diputado local

**/// Viajar en el Metro de la Ciudad de México es una práctica de alto riesgo, un día y al otro también tenemos accidentes (...) fue un accidente culpa de la negligencia del Gobierno'.**